

ADDRESS

Binmas Desa Cilengkrang Hadiri Wisuda Tahfizhul Qur'an ke-7 di Yayasan Ruhul Qur'an Mumtaz

Cileunyi - CILEUNYI.ADDRESS.CO.ID

Feb 4, 2024 - 17:16



Bhabinkamtibmas Desa Cilengkrang Aiptu Usep Jeni, S.Sos menghadiri Wisuda Tahfizhul Qur'an dan Tablig Akbar di Ponpes Ruhul Qur'an Cilengkrang

Cilengkrang - Bhabinkamtibmas Desa Cilengkrang Polsek Cileunyi jajaran

Polresta Bandung Polda Jabar Aiptu Usep Jeni, S.Sos terus berusaha secara maksimal untuk mewujudkan kondusifitas Kamtibmas di wilayah binaannya, memupuk kedekatan dengan semua elemen masyarakat di wilayah binaan.

Nampak terlihat saat ini, Aiptu Usep Jeni, S.Sos menghadiri dan mengamankan kegiatan Wisuda Tahfizhul Qur'an ke-7 yang berlangsung di Yayasan Pondok Pesantren Ruuhul Qur'an Mumtaz Kp. Cigupakan Rt.01/03 Desa Cilengkrang Kecamatan Cilengkrang Kabupaten Bandung. Minggu (4/2/2024)

Turut hadir Bhabinkamtibmas Desa Cilengkrang Aiptu Usep Jeni, S.Sos Mewakili Kapolsek Cileunyi, Babinsa Koramil, Tokoh Masyarakat serta seluruh orangtua santriwan dan santriwati tahfidz Quran

"Setiap Bhabinkamtibmas diharapkan selalu hadir dalam setiap kegiatan masyarakat di Wilayahnya," ujar Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H.

Kepada panitia kegiatan dihimbau untuk tetap memperhatikan ketertiban , karena kegiatan cukup banyak dihadiri oleh tamu undangan, laporkan kepada saya apabila ada kerawanan permasalahan dalam kegiatan ini untuk kita antisipasi sedini mungkin sehingga rangkaian kegiatan dapat berjalan aman dan lancar." Himbau Bhabinkamtibmas Aiptu Usep Jeni, S.Sos

Bhabinkamtibmas Aiptu Usep Jeni, S.Sos yang hadir dalam acara wisuda para tahfidzul tersebut mengapresiasi, bahwa kegiatan ini semacam ini merupakan bentuk penyeimbangan. Menurutnya, selain mendapat ilmu umum, di sekolah formal juga sekaligus harus dapat memahami agama sebagai bekalnya kelak.

Harapan dari Bhabinkamtibmad kegiatan semacam ini tak hanya berhenti pada proses menghafal saja, melainkan terus berlangsung pada pengimplementasian makna dalam kehidupan sehari-hari.

"Anak-anak sebagai murid yang Islami diharap dapat menjadi pribadi yang luhur, disiplin, pekerja keras, dan mandiri. Jadi tidak hanya menghafal tapi juga mengimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari apa yang dihafalkannya selama ini," pungkas Bhabinkamtibmas Aiptu Usep Jeni

Dihubungi ditempat terpisah Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H. S.I.K., M.H. menyampaikan kehadiran anggota untuk melakukan pengamanan kegiatan masyarakat adalah Bhabinkamtibmas dalam membantu pengamanan atas jalannya prosesi wisuda, dimana Pengamanan tersebut merupakan bentuk sinergi antara Polsek Cileunyi dengan Pondok Pesantren yang ada di wilayah binaan.

Kapolsek juga menyampaikan kegiatan pengamanan ini bentuk sinergi dengan pondok Pesantren yang ada di wilayah binaan dan hal ini agar terus dijaga, sehingga tercipta hubungan yang baik antara Rumah Tahfidz Al Quran Kecamatan Cilengkrang dengan Satuan di wilayah dengan Polsek Cileunyi." tutupnya.

